



Pressemeldung

Vermilion erwirbt weitere Produktionslizenzen und Beteiligungen für die Erdgas- und Erdölproduktion im Großraum Hannover

Hannover, 5. Januar 2021. Vermilion Energy GmbH & Co. KG erwirbt von der Wintershall Dea Deutschland GmbH Lizenzen und Beteiligungen für die Erdgas- und Erdölförderung in den Landkreisen Gifhorn, Celle und Heidekreis und erweitert damit das Unternehmensportfolio in der Region Hannover.

Vermilion Energy GmbH & Co. KG erwirbt von der Wintershall Dea Deutschland GmbH Produktionslizenzen und Beteiligungen für die Erdgas- und Erdölförderung in den Landkreisen Gifhorn, Celle und Heidekreis. Damit verstärkt Vermilion seine betriebliche Präsenz in der Region Hannover und erhöht seine künftige Tagesproduktion um etwa 800 Barrel Öläquivalent (BOE). Bei dem Verkauf handelt es sich um die von Winterhall Dea operierten Felder Hankensbüttel Süd (Erdöl, 100%), Bleckmar (Erdgas, 100%), Becklingen (Erdgas, 50%), Osterheide (Erdgas, 50%), Wardböhlen (Erdgas, 50%) sowie um Anteile am fremdoperierten Feld Hankensbüttel Pool (Erdöl, 17% Wintershall Dea-Anteil).

Mit dem Erwerb eigenoperierter Produktionsstätten ist das Unternehmen bereits seit 2017 verantwortlicher Betriebsführer in fünf Erdölfeldern im Raum Osthannover und in drei Gasfeldern im Raum Ostfriesland und daher mit den entsprechenden Regionen gut vertraut.

Vermilion plant, die ausschließlich für die genannten Konzessionen und Beteiligungen tätigen Mitarbeiter von Wintershall Dea im Rahmen der Veräußerung übernehmen. Der Verkauf und das Inkrafttreten des Vertrags steht unter dem Vorbehalt der üblichen behördlichen Genehmigungen. Mit einem Vollzug wird im ersten Halbjahr 2021 gerechnet.

Kontakt Daten Pressesprecherin:

Sandra Finger
Pressesprecherin & Leiterin Unternehmenskommunikation
VERMILION ENERGY GERMANY GmbH & Co. KG
Baumschulenallee 16
30625 Hannover
E-Mail: sfinger@vermilionenergy.com

Vermilion Energy – Das Unternehmen

Vermilion ist ein internationales Energieunternehmen, das in der Aufsuchung, Entwicklung, Gewinnung und Optimierung von Erdgas- und Erdölfeldern in Nordamerika, Europa und Australien tätig ist. Im Jahr 1994 in Calgary in der kanadischen Provinz Alberta gegründet, blickt das Unternehmen heute mit circa 100 fest angestellten MitarbeiterInnen auf eine über 20-jährige, erfolgreiche Unternehmensgeschichte zurück. In Deutschland ist Vermilion seit 2014 an Exploration und Produktion beteiligt. Mit dem Erwerb eigenoperierter Erdgas- und Erdölproduktionsstätten sind wir seit 2017 auch Betriebsführer.

Die Prioritäten von Vermilion sind Gesundheit, Sicherheit, Umweltschutz und Wirtschaftlichkeit – und zwar in dieser Reihenfolge. Dies bedeutet, dass das Wohl der AnwohnerInnen, unserer MitarbeiterInnen und der Natur für uns an erster Stelle steht. So ist Vermilion eines von nur 193 Unternehmen weltweit, die es 2016 auf die Klimaliste „A“ der Nichtregierungsorganisation CDP geschafft haben. Im Energiesektor ist Vermilion das einzige nordamerikanische Unternehmen auf dieser Liste. Weltweit betrachtet ist Vermilion einer von nur fünf gelisteten Öl- und Gaskonzernen. Darüber hinaus zählt Vermilion laut ISS (Institutional Shareholder Services) zu den zehn Prozent der kanadischen börsennotierten Unternehmen mit guter Unternehmensführung und wurde in der Umfrage des Great Place to Work®-Instituts in Kanada, Deutschland, Frankreich und den Niederlanden als „Best Workplace“ ausgezeichnet. Vermilion engagiert sich zudem für die Belange der Gemeinden in den Regionen, in denen wir aktiv sind.